

Un court extrait (3 minutes) de l'entretien récent avec La Mutinerie,
à la maison (14 février 2014) :

On est jeudi. À combien d'ateliers avez-vous participé depuis lundi ? Oui, vous.

Allez, il faut s'entraîner, ça roupille là-dedans !

Pas besoin d'être 50 ! Un atelier, ça fonctionne très bien à deux ou trois personnes.

Et n'oubliez pas d'inviter des inconnus (voisins, passants..), ou votre famille encore endormie (papa, maman, rejetons, cousins, cousines...), ou vos collègues de travail... Et au boulot, tous les jours de toute la semaine □ Ben oui, quoi, faut savoir ce qu'on veut : si c'est une bonne idée, c'est une bonne idée...

Alors, on s'en occupe : on éteint la télé et on réfléchit (tout le temps) à notre prochaine constitution.